

## CONCILIUM LEGIONIS MARIAE

**Boletín Julio 2025** 

Allocutio

"La celebración de la Misa" Por el Padre Paul Churchill, Director espiritual del Concilium

Hay una pintura en la "National Gallery" de Londres que representa el día en que María, con José, presentó a

Jesús en el Templo. Muestra a María entregando a Jesús a Simeón, frente a un altar. El artista representa a Simeón como un anciano. Pero también lo pinta vistiendo alba y casulla, las vestimentas que usa un sacerdote al celebrar la Misa. María ofreciendo a Jesús, el cordero de Dios, a Dios, junto con ella misma, resume lo que es la Misa.

Me parece que es muy necesario recordar qué es la Misa. Algunos me dicen después de la Misa: "¡Disfruté mucho de esa ceremonia, padre!", "¡Gran servicio, Padre!". ¡Puede parecer una ceremonia protestante! Otros podrían verlo como una reunión de oración o algún otro gran acto comunitario. Pero la Iglesia siempre se ha referido a ella como el *Sacrificio de la Misa*, o como decimos en Irlanda, *an t-Aifreann*, cosas para ser ofrecidas y sacrificadas (en latín: offerenda). Ahora, con la ayuda de María, quisiera pedir a todos en la Legión que ayuden a vivir y proclamar lo que está en el corazón de la Misa: la ofrenda de nosotros mismos unida a la ofrenda de Cristo a Dios en el Altar de la Cruz.

Siempre nos han dicho que si llegas tarde a misa, si logras llegar antes del ofertorio, habrás cumplido con tu obligación. ¿Por qué? Porque lo esencial de la misa es nuestro acto de ofrecernos a Dios y a su servicio, ofrecernos para ser parte de la ofrenda y del sacrificio de Nuestro Señor.

Cuando la Virgen estuvo al pie de la Cruz, sufrió. Entregó todo a Dios, compartiendo con Jesús su disposición: «En tus manos, Señor, encomiendo mi espíritu». Renovó con mayor intensidad su *Fiat* : «Hágase en mí según tu palabra».

El Papa (San) Juan Pablo II tuvo como lema Totus Tuus. Y esa debe ser nuestra disposición interior en la Misa: ¡Totus Tuus, todo tuyo! Nos colocamos en el altar con las ofrendas del pan y el vino, que simbolizan la fuente de nuestra vida, y decimos: «Soy todo tuyo, mi Rey y mi Señor, y todo lo que tengo es tuyo». En la Consagración podemos decir con Jesús: «Este es mi cuerpo, entregado por vosotros; esta es mi sangre, entregada para el perdón de todos los pecados que me han hecho».

Porque el pan y el vino se han convertido en el Cuerpo y la Sangre de Cristo, estamos en presencia de ese gran acto de sacrificio y amor realizado en el Calvario. Nos unimos a él para ser nuevos corderos sacrificados con Cristo. No hay mayor acto de adoración posible, porque el sacrificio del Calvario perfecciona nuestra humilde ofrenda, haciéndola divina. Esto no es solo una reunión de oración ni una simple comunión humana. Es un acto de adoración total y de entrega a Dios con Jesús, para estar con Jesús como Dios lo designa, nuevos actos de completa dedicación a Dios.

Este acto de la Misa solo puede surgir de lo más profundo de nuestro corazón. Ese es el lugar, desde nuestra perspectiva, donde debe tener lugar el verdadero acto de la Misa. Quizás estemos allí solo para entretenernos, para encontrarnos con otros o para animarnos, como dicen. Hay algo de eso también presente, pero la esencia de la Misa consiste en que entremos en el gran acto de Cristo de completo abandono en las manos de Dios, ofreciendo nuestro ser humilde para trabajar con Dios y hacer su voluntad, y que nuestra ofrenda se integre en su gran acto de Cristo. Para que podamos decir: «Por él, con él y en él, toda la gloria y el honor son tuyos». Estas palabras de la doxología son, después de las de la consagración, las más importantes de la Misa, porque es entonces cuando entregamos todo el sacrificio a Dios nuestro Padre, uniéndonos al sacrificio de Jesús. Todos deberían decir un rotundo «amén».

Comencé con la Presentación en el Templo, el día en que le dijeron a María que una espada también le atravesaría el corazón. Fue el día en que ofrecieron un par de tórtolas o dos pichones para ser sacrificados. Ese

pequeño sacrificio prefiguró el derramamiento de sangre necesario por nuestros pecados, la sangre de Cristo. Nunca debemos olvidar que cuando asistimos a Misa, venimos como pecadores. Es parte de nuestra constitución. También es parte de nuestro acto de adoración, entonces, que nos dejemos purificar por la sangre del Cordero. Y así, en la tercera Plegaria Eucarística rezamos: «Mira, te rogamos, la oblación de tu Iglesia y, reconociendo a la Víctima sacrificada por cuya muerte quisiste reconciliarnos contigo...». Somos reconciliados por la sangre de Cristo, que derriba las barreras del pecado. Nuestro acto de adoración en la Misa siempre debe estar impregnado de la responsabilidad de nuestra pecaminosidad y de la gratitud de dejarnos bañar por su sangre que nos restaura. El significado de la palabra griega «Eucaristía» es acción de gracias. Acción de gracias no solo por habernos dado la existencia o por haber vencido a la muerte, sino especialmente porque por su sangre somos redimidos. En este mes de la Preciosa Sangre, en la Legión de María, trabajemos para restaurar el profundo significado de la Misa y asegurarnos de que su verdadero significado no se pierda en ninguna revisión superficial.

Pienso, que aquí me he centrado, sólo en el corazón de la Misa y he dejado de lado, muchos otros elementos.

\_\_\_\_\_

#### **INFORMES**

#### NORTE DE DUBLÍN

#### Curia Consolata

La Curia continúa realizando contactos callejeros mensuales. Se han distribuido mil doscientas (1200) medallas milagrosas. Una de las cuatro imágenes del Sagrado Corazón, bendecida por el Papa Francisco en enero de 2025 y disponible para visitar en las parroquias hasta finales de 2025, en www.sacredheartcrusade.ie, visitó seis (6) iglesias en la zona de la Curia. Se celebraron misas en junio, por el siervo de Dios Frank Duff y en mayo, por la venerable Edel Quinn. Se repartieron folletos y se colocó una pancarta de la Legión. Los trabajos de un praesidium son visitas a hogares y residencias de ancianos, contactos callejeros en las playas y en las calles. Se

dieron medallas milagrosas y estampas con oraciones. La traducción nigeriana de la Tessera, disponible en el sitio web de la Legión de María, se puso a disposición de la comunidad africana. Otro praesidium también realiza visitas a hogares y a residencias de ancianos. Los legionarios ofrecen la imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima y animan a hacer oración en familia. Se dan y explican estampas con oraciones, medallas milagrosas, rosarios, agua bendita y medallas de San Benito. La imagen de Fátima de los niños, se lleva a los colegios. Durante el Adviento, los feligreses y los niños reciben al Niño Jesús y nacimientos confeccionados, para que el sacerdote los bendiga el domingo de Gaudete. Una persona que aceptó la medalla milagrosa, pidió oraciones por una situación, relató las grandes bendiciones y gracias que recibió su familia cuando los legionarios realizaron una visita de seguimiento. Al grupo de oración de Frank Duff, que se celebra mensualmente, asisten algunos legionarios y cuatro (4) feligreses. Los títulos últimos de los Patricios fueron "¿Cómo honras a la Santísima Virgen María?" y "Reflexiones sobre Dilexit Nos". Asistieron cinco (5) legionarios y cinco (5) feligreses.

#### Curia Bethlehem

La Curia tiene cinco (5) praesidia y veinticuatro (24) socios. Recientemente, los socios se unieron a las Curiae de Porta Coeli y Veneranda para su retiro anual. La excursión de verano se realizó a las cuatro (4) iglesias del Jubileo de la archidiócesis de Dublín para la peregrinación "Fuentes de Esperanza". La peregrinación se dio a conocer con carteles colocados en las barandillas de la Casa de la Legión en "Mountjoy Square". La difusión mensual ha dado como resultado algunas visitas a los praesidia. El grupo de oración de la venerable Edel Quinn, se celebra cada tres meses. Nueve (9) personas asistieron a la última reunión en junio. Los principales trabajos de un praesidium son los contactos callejeros y la librería ambulante. Durante los contactos callejeros se habla a muchas personas con adicciones y sin hogar. Los legionarios conducen a las personas sin hogar a los albergues, y si estos están llenos, se les informa dónde se les proporcionará una tienda de campaña y un saco de dormir. La mayoría de los contactados aceptan la medalla milagrosa que les dan los legionarios. Muchos solo quieren charlar. Se anima a los católicos a fortalecer su fe. El praesidium también dirige un grupo de oración de Frank Duff.

#### Curia Reina de la Paz

La Curia tiene cuatro (4) praesidia y cincuenta (50) socios. Un sábado, hace poco, hubo dieciocho (18) legionarios, entre ellos, cuatro (4) nuevos socios, que realizaron contactos callejeros en las calles Talbot, Abbey y Parnell. Mientras tanto, el equipo semanal de contactos callejeros de los jueves, continúa prosperando en las calles Moore y Parnell. Este trabajo de contactos, ha dado lugar a once (11) nuevos socios en los praesidia, entre ellos a dos hombres brasileños, un hombre polaco, un hombre indio, una mujer nigeriana, un nigeriano converso bautizado y confirmado por el Padre Terence Crotty OP, un matrimonio de Nicaragua, un hombre de Dublín y una madre e hija de Goa. Otros cinco (5) contactados han mostrado un gran interés por incorporarse, y continúan haciendo el seguimiento. Un protestante sudafricano ha estado recibiendo formación en la fe, después de un encuentro con legionarios, y un hombre brasileño va a confirmarse. Más de diez (10) personas no católicas con las que se contactó en la calle también les invitaron a unirse al programa de catequesis. Los socios de la Curia rezan especialmente para que haya una respuesta generosa de estos contactos. Las visitas mensuales a Cuan Mhuire en Athy, continúan con comentarios muy positivos tanto por parte de los trabajadores como de los residentes. Dos socios de la Curia hicieron recientemente la promesa legionaria. Los socios de la Curia organizaron recientemente "Sombras en los muros", que comenzó con una Adoración Eucarística y, posteriormente, con música interpretada por legionarios.

#### Curia de Porta Coeli

La Curia tiene cuatro (4) praesidia. En mayo, la Curia se unió a otra Curia para su retiro anual, donde el Padre Devlin CM impartió unas charlas muy entusiastas. La asistencia fue de treinta y cinco (35). Los trabajos que lleva a cabo la Curia son visitas a hogares, residencias de ancianos y hospitales. El apostolado "Fiebre de Luz", en el que los legionarios invitan a las personas a acercarse a la presencia de Jesús en el Santísimo Sacramento durante la Adoración Eucarística y encender una vela, en Clontarf fue un gran éxito. A pesar del mal tiempo, ciento treinta (130) personas visitaron la iglesia y se encendieron ciento diez (110) velas. Algunos visitantes comentaron que hacía mucho tiempo que no estaban en una iglesia. Circula una imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima. Se lleva la Comunión a

los feligreses. Se ayuda a las personas confinadas en sus hogares con las compras y a concertar citas médicas. Los destinatarios de la revista *Maria Legionis* están encantados de recibir la información de las Peregrinatio Pro Christo (PPC) y les piden que recen por el éxito de este importante apostolado.

#### Curia Presentata

La Curia tiene quince (15) praesidia. La excursión de la Curia se realizó en Newbridge House and Farm, donde se celebró la Santa Misa al aire libre. Diez (10) personas asistieron a la última reunión de los Patricios, titulada "San Antonio de Padua". El praesidium juvenil, que comenzó en mayo, se reúne semanalmente en el salón Presentata. Al primer acto social asistieron diez (10) juveniles y seis (6) adultos. La Curia promueve y apoya los actos Deus et Patria. Un praesidium con cinco (5) socios activos y nueve (9) socios auxiliares informó sobre los principales trabajos de visitas a hogares, contactos callejeros y trabajo en albergues. Durante el último año, se realizaron ciento tres (103) contactos para difusión. Se ofrecen medallas milagrosas, folletos sobre la "Alegría de la Confesión" y rosarios en las visitas a hogares. Se promueve la entronización del Sagrado Corazón. A los no creyentes se les da cierta formación en la fe, y se anima a los católicos a asistir a Misa todos los domingos y a volver a los sacramentos. Los socios realizaron una Exploratio Dominicalis en la zona de Smithfield, Dublín, en julio del año pasado. Hubo muchos buenos contactos.

#### Curia Exaltata

Un praesidium visitó setecientos cincuenta y nueve (759) hogares el año pasado. Para fomentar la oración en familia, ofrecen una imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima durante dos semanas. En una jornada de difusión en Church Street, se hicieron once (11) contactos, cinco (5) de ellos asistieron al menos a una reunión del praesidium. Uno fue derivado al praesidium de Swords y hubo tres (3) contactos que hubo un seguimiento. Los legionarios promueven la Misa que se celebra en lengua africana en la iglesia de Santa Brígida, el cuarto domingo de cada mes. Los principales trabajos de otro praesidium son: los contactos callejeros, la asistencia en la preparación de adultos y niños para el Bautismo, la visita a una residencia de ancianos y el rezo del Rosario con ellos, y la visita a socios en dificultades y el rezo con ellos. El Rosario en la gruta se organizó durante mayo. Se

hicieron seis (6) contactos en una jornada de difusión reciente. Tres contactos de seguimiento, explicaron que no podían asistir a las reuniones por diversas razones. Se espera que otro contactado que comenzó a asistir pueda volver. El quinto contactado, ha asistido a seis (6) reuniones hasta la fecha y ha realizado visitas domiciliarias en cinco (5) ocasiones. La Curia continúa promoviendo los actos Deus et Patria y el Canal de Gracia de María.

#### Curia Veneranda

La Curia tiene nueve (9) praesidia y cuarenta y cinco (45) socios. La Curia se unió a las Curiae de Belén y Porta Coeli para su retiro anual. El nuevo praesidium en la parroquia de Nuestra Señora de las Victorias va bien. La Curia organizó recientemente la conmemoración del nacimiento de Frank Duff, en Glasnevin. En la reunión de la Curia de junio, los socios debatieron la introducción del folleto de la conmemoración de Frank Duff. Se tomaron las siguientes decisiones: 1) La Curia se reunirá para el trabajo de contactos en julio. 2) Los socios llevarán tarjetas de inscripción / medallas milagrosas / folletos y harán difusión en las paradas de autobús, etc. 3) Informe de difusión que será entregado por cada socio en la reunión del praesidium. 4) Copias de "33 días de preparación para la consagración a Jesús por María" se distribuirán en la próxima reunión de la Curia. Un praesidium de cinco (5) socios informó. Todos los asuntos en el praesidium, se llevan a cabo en irlandés. Llevaron de nuevo, a un contactado, a los sacramentos después de muchos años.

#### **IRLANDA**

#### **COMITIA**

#### Comitium de Navan

Los apostolados del Comitium incluyen visitas a hogares, hospitales y residencias de ancianos, y la librería ambulante. El praesidium de Nuestra Señora de Lourdes en Navan presentó su informe anual. Hay siete (7) socios activos; uno de sus trabajos, es la visita a hogares. Se visitaron tres mil (3000) hogares en veintisiete (27) urbanizaciones en Navan y tres (3) urbanizaciones en Kells. Se invitó a personas de otras religiones a convertirse al catolicismo. El apostolado de la librería ambulante se lleva a cabo en dos lugares. El Rosario se reza con la comunidad itinerante en las

tumbas de sus familiares fallecidos. El Rosario rezado en la Colina de Tara tuvo una asistencia reducida este año, pero mucha gente se fijó en ellos cuando pasaban.

## **Comitium de Derry**

La asistencia a la reunión del Comitium actualmente es baja. El corresponsal ha estado animando a una mayor asistencia. Se están realizando excelentes esfuerzos para extender la Legión de María a nuevas parroquias. Un nuevo praesidium de siete (7) socios ha comenzado en la iglesia de Nuestra Señora Estrella del Mar, en la parroquia de Faughanvale. La Curia de Nuestra Señora de Sión, con siete (7) socios y nueve (9) nuevos auxiliares, está realizando un buen apostolado de visitas domiciliarias y contacto en las calles.

#### Comitium de Dromore

La asistencia a la reunión del Comitium es reducida. Se espera que aumente pronto.

#### Comitium de Raphoe

La asistencia a la reunión del Comitium es de aproximadamente el cincuenta por ciento (50%). El praesidium de Letterkenny realiza visitas domiciliarias. Son bien recibidos por quienes los atienden. Se ofrecen a todos, medallas milagrosas y folletos. El boletín parroquial se distribuye en cada hogar. El praesidium de Stranorlar cuenta con nueve (9) socios que realizan visitas domiciliarias.

#### **CURIAE**

## Curia de Drogheda

El Acies se celebró en la parroquia de Duleek, donde se estableció un nuevo praesidium en enero. El 12 de abril, la Curia realizó un apostolado con librerías ambulantes en el centro comercial Scotch Hall. Dos personas interesadas en ser socios activos de la Legión de María dieron su número de contacto. Una joven madre con muletas, que padece una enfermedad neurológica, aceptó dos (2) medallas milagrosas. Algunos no católicos aceptaron con gusto las medallas milagrosas. La preparación de treinta y tres

días para la consagración a Jesús por María estaba prevista para finalizar con la Santa Misa y la consagración el 31 de mayo.

### Curia de Armagh

Las reuniones de juveniles e intermedios de Armagh continúan con una asistencia regular. Los legionarios celebraron un retiro con otros juveniles de Keady. Los legionarios adultos, visitan una residencia de ancianos y a personas confinadas en sus hogares. El Rosario del primer sábado, continúa cada mes, después de la misa de las 9 h. En Ballygawley, el praesidium reza el Rosario en la escuela primaria y lleva la imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima a los hogares de los fieles. En Ballymacnab, un grupo infantil de rezo del Rosario se reúne después de la misa dominical.

#### Curia de Clonmacnoise

El praesidium de adultos de Athlone incorporó a un nuevo socio de Angola. Los juveniles participan activamente en la misa familiar, el tercer domingo de mes. Organizaron una noche de juegos con ocho (8) familias, participaron en una noche de cine, con películas de temática religiosa. Recientemente, proyectaron una película sobre Santa Catalina Labouré y la medalla milagrosa.

## Curia de Leitrim/Longford

Esta Curia tiene seis (6) praesidia, incluyendo un praesidium juvenil y un praesidium de habla eslovaca. El nuevo praesidium de Granard continúa los pasos, de un proyecto anterior de María y Patria (MEP). La acogida del último proyecto MEP en Longford ha sido muy positiva. Se ha programado una excursión para visitar la tumba del siervo de Dios Frank Duff y la del venerable Matt Talbot.

#### Curia de Kilmore

Este praesidium tiene quince (15) socios activos. Su apostolado se centra principalmente en trabajos de servicio. También visitan un praesidium en Ballinagh y esperan realizar visitas domiciliarias con ellos para incorporar nuevos socios. El Acies se celebró en marzo con muy buena asistencia; se celebró la Santa Misa y hubo una agradable reunión posterior.

#### Curia de Clonfert

Un praesidium de siete (7) socios presentó su informe. El apostolado incluye la colaboración estrecha con el sacerdote, ayudándolo de diversas maneras, como el rezo del Rosario en los funerales. También se realizan muchas otros trabajos.

## Curia de Clogher

El praesidium de Nuestra Señora del Refugio de los Pecadores, en Ederney, tiene cuatro (4) socios activos. Los legionarios son conscientes de la necesidad de incorporar nuevos socios. Explican el sistema de la Legión de María y dan medallas milagrosas y folletos con oraciones. Los trabajos del praesidium son la visita a enfermos, personas confinadas en sus hogares y personas en duelo. El praesidium también realiza diversas actividades novedosas, como pequeños talleres de cocina con niños pequeños para inculcarles la fe, la creación de un altar de mayo, un altar de Pascua y la elaboración de pequeñas pilas de agua bendita de arcilla como regalo para familiares.

## Curia de Dundalk

Los dos directores espirituales de la Curia son el Padre Anselmo y el Padre Nicolás Cave. Sus trabajos son el apostolado de la librería ambulante, la distribución de medallas milagrosas, las visitas a hogares, la promoción de novenas anuales y la confesión de ancianos.

## AMÉRICA DEL SUR

#### **PARAGUAY**

#### Senatus de Asunción

Un Comitium de ciento veintiocho (128) praesidia informó. Tiene ochocientos cuarenta y siete (847) socios adultos y sesenta y seis (66) juveniles, once (11) pretorianos, cuatrocientos setenta y seis (476) socios auxiliares y quince (15) grupos prejuveniles. Los praesidia y las curiae se visitan antes de presentar sus informes. Se realizó un retiro para todas las curiae y praesidia. Durante el año, se establecieron siete (7) praesidia de adultos y un (1) praesidium juvenil. Los trabajos son visitas a hogares,

visitas a enfermos y ancianos, Exploratio Dominicalis, catequesis de parejas no casadas y visitas a cárceles, donde los legionarios, juegan juegos de mesa con los reclusos. El 25 de febrero, una abuela angustiada solicitó un Bautismo de emergencia para su nieto de tres meses, que iba a ser sometido a una cirugía craneal urgente. Se colocó una imagen de Alfie Lambe y una medalla milagrosa bajo su almohada. La cirugía fue un éxito y el niño se encuentra en plena recuperación. Un proyecto de extensión en la ciudad de Santa Rita, Alto Paraná, del 1 al 3 de marzo, estableció tres (3) praesidia juveniles y hay planes para formar dos praesidia de adultos.

#### **ECUADOR**

#### Senatus de Quito

Hay catorce (14) cargos de oficiales vacantes en los praesidia afiliados al Senatus. Una Curia con once (11) praesidia formó dos (2) nuevos praesidia.

#### **VENEZUELA**

#### Senatus de Caracas

La asistencia a la reunión del Senatus en mayo fue del ochenta y uno por ciento (81%). Un Comitium afiliado estableció dos (2) nuevos praesidia y hay planes para separar una Curia afiliada y elevarla a la categoría de Comitium. Se visitaron escuelas y hogares de niños que no han recibido el sacramento del Bautismo. Se realizan visitas a cárceles. Se realizó una misión de tres días en una comunidad indígena. Acompañaron a un joven con problemas de adicción, a la Santa Misa.

#### CHILE

## Senatus de Santiago

La mayoría de los praesidia realizan visitas a hogares. Varios matrimonios, socios de diversos praesidia del Senatus, ayudan a quienes tienen problemas familiares. Otro praesidium forma a veinticinco (25) monaguillos y mantiene contacto con sus padres. Se establecen contactos antes y después de los Rosarios públicos en plazas y parques. Los legionarios realizan trabajos espirituales de misericordia, para prevenir abortos. Se realizaron celebraciones especiales, para conmemorar el septuagésimo quinto

aniversario de la fundación de la Legión de María en Chile por Joaquina Lucas.

#### **BOLIVIA**

#### Senatus de La Paz

Se realiza la visita con la imagen Peregrina de Nuestra Señora de Fátima, y quienes la reciben invitan a sus vecinos a sus casas para rezar con ellos. Durante las visitas a hogares, los legionarios rezan y explican el Evangelio. Visitan centros donde se atiende a personas con adicción al alcohol.

#### **COLOMBIA**

#### Senatus de Bogotá

Una nueva reunión de Patricios se lleva a cabo inmediatamente después de la reunión del Senatus. Una Curia se ha disuelto debido a la falta de praesidia. Se imparte catequesis prematrimonial y formación sobre la iniciación cristiana para adultos (RCIA) a soldados, en un hospital militar. La jornada columbana se hace ampliamente. La Regia de Villavicencio evangelizó a diez (10) parejas que cohabitaban, culminando en matrimonio, y dan catequesis a los indígenas en su propio idioma. Un Comitium informa de haber llevado una imagen Peregrina de Nuestra Señora de Fátima a los hogares. La Regia de Cartagena realiza contactos callejeros y jóvenes legionarios llevan una librería ambulante. La Regia de Cúcuta informó sobre la evangelización en comisarías. La Legión tiene un programa de extensión a familias inmigrantes venezolanas.

#### Senatus de Medellín

Durante este período, presentaron informes dos Comitia y dos Curiae. Las visitas con la imagen Peregrina de Nuestra Señora de Fátima son generalizadas. Los legionarios rezan el Rosario con personas con adicciones. Los legionarios acompañan a las personas a la Santa Misa y las traen de vuelta, los domingos y ofrecen (RCIA), curso de iniciación cristiana para adultos. Visitan pueblos donde no existe la Legión de María y animan a los sacerdotes a establecerla. Dos legionarios del Comitium están ayudando a reconstruir la Curia de Copacabana.

#### **PERÚ**

#### Senatus de Lima

Según los informes de tres (3) praesidia, siete (7) curiae y cinco (5) comitia, se contabilizan catorce (14) praesidia juveniles y doscientos treinta y seis (236) socios en prueba. Los trabajos son visitas a hogares y hospitales, contactos callejeros, catequesis, grupos prejuveniles, librerías ambulantes, entronizaciones al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María, patricios, Exploratio Dominicalis, grupos de oración Frank Duff, ayuda a alcohólicos y evangelización en comisarías. Con un espíritu de verdadera devoción a la nación, atienden a tres (3) socios activos enfermos, cocinándoles y lavando su ropa. Se anima a las parejas a recibir el sacramento del matrimonio. Han celebrado tres (3) congresos.

#### **URUGUAY**

#### Senatus de Montevideo

Informaron dos (2) praesidia y una (1) Curia. Los trabajos son visitas a enfermos y al Hospital Militar, apostolado en el cementerio y librerías ambulantes. La Curia Mater Immaculata ha visitado cinco (5) parroquias con miras a su ampliación.

#### ÁFRICA

#### **GHANA**

#### Senatus de Accra

Como parte de su preparación espiritual para el Año Nuevo, la Regia de Kumasi organizó una vigilia y el director espiritual reflexionó sobre el tema: "Revestíos de la armadura de Dios, resistid al diablo y manteneos firmes" (Efesios 6:11-13). La vigilia incluyó oraciones de la Legión, el Rosario, el Vía Crucis, la Confesión, el rezo de la Catena y la Oración de la Divina Misericordia. El acto finalizó con la Santa Misa y la Bendición. Participaron ciento veinte (120) legionarios y tres (3) sacerdotes. Los socios del Comitium de Tema realizaron visitas a hogares, hospitales y escuelas, contactos callejeros y enseñaron el catecismo en la escuela dominical en sus diversas parroquias. Organizaron una investidura del escapulario carmelita, donde se compartieron e invistieron alrededor de doscientos cincuenta (250)

escapularios carmelitas entre los feligreses. Se establecieron tres (3) nuevos praesidia y se reanudó un praesidium inactivo.

## **MOZAMBIQUE**

## Regia de Maputo

Actualmente hay nueve (9) Comitia afiliados y la Regia está trabajando activamente para establecer más. La Legión de María continúa creciendo en las diócesis de Inhambane y Xaixai, donde la formación de nuevos Comitia ahora es esencial, debido al creciente número de socios. La Regia continúa sus esfuerzos para visitar a sus Consejos afiliados. Durante el período del informe, se organizó un retiro. Una Curia compuesta principalmente por jóvenes adultos estableció un nuevo praesidium, como resultado de sus esfuerzos de acercamiento a los jóvenes. La escasez de manuales de la Legión de María sigue siendo un reto importante. El Comitium de Chimoio se compone de cuatro (4) Curiae que supervisan cuarenta y nueve (49) praesidia, con un total de tres mil ciento catorce (3114) socios activos en diecinueve (19) parroquias dentro de la diócesis de Chimoio. Su trabajo apostólico son visitas a hogares, hospitales y cárceles.

#### **EGIPTO**

## Senatus de Egipto

El Padre Hedeya informó que el 14 de enero se celebró una reunión con el Patriarca Ibrahim Ishaq a petición suya, tras la solicitud de visita de una delegación jordana. Durante la reunión, el Patriarca habló sobre la situación actual en Egipto, mientras que la delegación, que representaba a treinta (30) iglesias de Jordania, analizó oportunidades de colaboración. Elogiando a la Legión de María como el mayor movimiento apostólico, que fomenta las vocaciones y fomenta el servicio laico en la Iglesia, el Patriarca solicitó al Padre Hedeya su ayuda para promover la espiritualidad mariana en Oriente Medio. La Curia de Alejandría organizó una jornada de trabajo misionero con visitas a tres (3) albergues, una jornada de oración en la Catedral de la Resurrección, celebraciones en honor a la Inmaculada Concepción y un acto de donación de sangre.

#### **ANGOLA**

## Senatus de Benguela

En respuesta a una solicitud reciente del Concilium, se ha proporcionado una visión general geográfica del área del Senatus. Los puntos destacados del período del informe incluyen: trescientas veinticuatro (324) visitas a hospitales, trescientas cuarenta y dos (342) visitas y seguimiento a enfermos y sus familias. Se visitaron más de doscientos treinta y cuatro (234) hogares y ciento veintitrés (123) visitas a familias necesitadas, ofreciéndoles esperanza y animándolas a participar en los sacramentos. Los oficiales del Senatus visitan con frecuencia sus praesidia y curiae directamente afiliados, recordándoles la importancia de asistir a las reuniones semanales y a los actos organizados por el Senatus.

#### Senatus de Luanda

El Senatus celebró su undécimo (11) aniversario en mayo. El Senatus organizó su Retiro Anual para los praesidia y Curiae directamente afiliados. También se celebraron Acies, con todas las Curiae y Comitia oficiando la ceremonia en sus respectivas parroquias. Se celebra una Santa Misa en honor a Frank Duff el día siete de cada mes. El Senatus lanzó un proyecto para animar a todos los praesidia a organizar proyectos mensuales de Exploratio Dominicalis. En consonancia con esto, se llevó a cabo un proyecto de Exploratio Dominicalis en Nambuagongo. Durante el período del informe se establecieron tres (3) nuevas Curiae. Los praesidia también participan en esfuerzos sociales para crear conciencia pública sobre la prevención del cólera. Los trabajos son visitas a socios ausentes, catequesis para niños y adultos, y asistencia en velatorios. Visitas a socios auxiliares, enfermos y parejas que conviven, hogares infantiles y cárceles, e invitaciones a la gente a asistir a la Santa Misa y a las reuniones de Patricios.

#### **CABO VERDE**

## Regia de Cabo Verde

La Legión de María está presente en nueve (9) de las diez (10) islas caboverdianas, con cuatro mil cuatrocientos (4400) socios activos. Nueve (9) Exploratio Dominicalis, incluyendo proyectos en islas, resultaron en mil

trescientos cincuenta (1350) visitas a familias, trescientos noventa y nueve (399) contactos en la calle, setenta y siete (77) niños derivados a catequesis y contacto con veinticinco (25) personas de sectas. Recientemente se celebró un Congreso con setenta (70) participantes. El Concilium, en mayo, invitó a la Regia de Cabo Verde a visitar Dublín. Durante su visita, los cinco (5) oficiales de la Regia participaron en la reunión general de corresponsales, asistieron al Concilium y visitaron varios lugares clave, incluyendo los albergues "Morning Star" y "Regina Coeli", Myra House, la casa de Frank Duff, su tumba en el cementerio de Glasnevin y el Santuario Eucarístico y Mariano internacional de Knock. Los oficiales de la Regia volvieron muy agradecidos al Concilium por la invitación, las experiencias y los aprendizajes que pondrán en práctica para fortalecer la Legión de María en Cabo Verde, y en el país de Guinea-Bissau que está bajo su tutela.

#### **LESOTO**

#### Senatus de Lesoto

La asistencia a las reuniones ha mejorado, pero se espera que siga mejorando. El Padre Matsoro, OMI, describió la labor de la Legión como "bastante singular", especialmente según lo descrito en los informes procedentes de regiones distantes. Se celebraron elecciones vicepresidente del Senatus y para otros cargos del consejo. Se recordó que se debe usar la palabra "elegido" al elegir oficiales. El presidente dio la bienvenida a los nuevos oficiales recordándoles que forman parte del ejército de Nuestra Señora, nominados por el Espíritu Santo y guiados por el Manual de la Legión. Todos quedaron impresionados por el primer discurso del Papa León XIV, donde afirmó que la verdadera paz no es la ausencia de guerra, sino la ausencia de orgullo y de un afán excesivo de riqueza y fama. La tesorería del Senatus "goza de buena salud", y hubo un reconocimiento general por la nueva edición impresa del Manual de la Legión. Los trabajos habituales son visitas a hogares, hospitales y cárceles, formación religiosa para todas las edades, orientación familiar en la fe, fomento de la asistencia a la Santa Misa, la oración, los sacramentos y la participación en la Legión de María; así como importantes esfuerzos para desalentar el abuso de drogas y sustancias.

## **SUDÁFRICA**

#### Senatus de Ciudad del Cabo

Durante este período, se presentó el septuagésimo quinto (75) informe anual del praesidium Reina de la Paz. El apostolado allí es asistir a velatorios y funerales, rezar el Rosario en las casas de los difuntos y visitar a los enfermos en sus casas y en los hospitales. Un praesidium informó haber rezado el Rosario en una gruta el día en que fue elegido el Papa León XIV. También organizaron una caminata del Rosario, que incluyó visitar hogares y rezar el Rosario con los residentes. Otro praesidium informa sobre la visita con la Vírgen Peregrina. Se invita a los feligreses a contactar con los legionarios si desean que se rece el Rosario en sus hogares. Se reactivó un praesidium en mayo y tiene cinco (5) socios activos. Varios feligreses se interesaron en unirse al praesidium recién reactivado. Una Curia organizó una reunión del Rosario en mayo, y se rezaron mil (1000) Avemarías. Otro praesidium informó que las visitas se centraron en los ancianos, los católicos no practicantes, los enfermos, los moribundos y las personas en duelo. También visitan residencias de ancianos, donde los residentes agradecen enormemente sus visitas.

### Comitium de Matatiele

Un praesidium informa sobre las visitas a hogares y a las cárceles. También notifican al sacerdote sobre los feligreses que necesitan la Unción de Enfermos, ayudan a los niños con las tareas escolares y les enseñan la fe católica. Animan a la gente a asistir a la Iglesia y en febrero organizaron un retiro. Los legionarios ayudaron en la revitalización de una parroquia vecina, lo que permitió que treinta y tres (33) niños recibieran la Primera Comunión y quince (15) se unieran a la Congregación de los Soldados de Cristo. Varios jóvenes también se incorporaron al coro de la iglesia. Además, siete (7) personas enfermas recibieron la Unción. La comunidad invitó al obispo a celebrar el quincuagésimo (50) aniversario de bodas de una pareja de ancianos.

#### ZIMBABUE

#### Curia de Harare

Esperamos recibir noticias de Johannesburgo, Durban (Sudáfrica) o Hwange (Zimbabue) en el próximo informe.

#### **ASIA**

#### **AUSTRALIA**

#### Senatus de Sidney

Se eligieron los nuevos oficiales del Senatus y el Senatus cuenta con un nuevo director espiritual. Entre los trabajos que informaron están el llevar la Comunión a personas en residencias de ancianos y a enfermos en sus hogares, y enseñar las Sagradas Escrituras en las escuelas. Otros trabajos realizados son la visita con la imagen Peregrina de Nuestra Señora de Fátima, los contactos callejeros, dirigir el Rosario en la iglesia, organizar turnos y contactar con personas para invitarlas a la Adoración Eucarística, proporcionar transporte a las personas mayores a la Santa Misa y realizar dos (2) jornadas de difusión.

#### Senatus de Melbourne

Tres (3) nuevos praesidia se establecieron durante este período. Los legionarios participan en el programa de Bautismo y en varios apostolados en la parroquia. Proporcionan transporte para algunos a la Santa Misa y a las citas médicas. El Comitium de Albury-Wodonga tiene setenta (70) socios adultos y sesenta y dos (62) legionarios juveniles. El catecismo se enseña en ocho (8) escuelas estatales. A los niños se les enseña a rezar el Rosario; acudieron a una reunión de Patricios veintidós (22) personas. Un praesidium de diez (10) socios en Ulverstone, Tasmania, participa en el apostolado en la parroquia. La Curia en Hobart tiene cuatro (4) praesidia con veintisiete (27) socios. Realizan el apostolado de la Virgen Peregrina, distribuyen medallas milagrosas en el centro comercial y han realizado jornadas de difusión.

#### **NUEVA ZELANDA**

#### Senatus de Auckland

La Curia del noroeste informó; tiene nueve (9) praesidia de adultos y dos (2) juveniles. Noventa y seis (96) socios activos y trescientos cuarenta y nueve (349) auxiliares. Visitan residencias de ancianos y hospitales y llevan la Comunión. Se lleva a cabo el apostolado de la imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima y los legionarios enseñan el programa sacramental y ayudan en el curso de Iniciación Cristiana de Adultos (RCIA). Los juveniles ayudan a los adultos mayores, con la limpieza de las casas de algunas personas mayores. Presentaron una obra de teatro en el hogar de ancianos y rezaron el Rosario en la universidad antes del comienzo de las clases. Veinticinco personas (25) asistieron al más reciente. Un praesidium en Auckland comenzó su primer contacto callejero y el apostolado de la librería ambulante, cerca de la concurrida estación de tren. Fueron bien recibidos y ahora que han comenzado este nuevo apostolado esperan con ansias la sesión del próximo mes.

## PAPÚA NUEVA GUINEA

## Senatus de Madang

Este Senatus cumple un año. Desde el último informe, se realizan numerosas visitas a enfermos, ancianos y personas con discapacidad. Se atendieron numerosos casos para la recepción de los sacramentos y los legionarios impartieron catecismo. Se realizó seguimiento con los auxiliares. Se animó a los jóvenes a participar activamente en la Iglesia para evitar las drogas y el alcohol. Se visitaron cárceles y celdas de detención policial, para animar a las personas a tener esperanza en una nueva vida. Se visitaron pueblos remotos y se introdujo a sus habitantes en la fe católica. Algunos de los desafíos que enfrenta el Senatus incluyen la ubicación geográfica, la edad avanzada de los socios, los problemas de transporte y comunicación, el desconocimiento del sistema de la Legión de María y la falta de un párroco residente en muchas parroquias.

#### **FILIPINAS**

#### Senatus de Bicolandia

Un Comitium informó haber contado con once personas (11) para el Bautismo de adultos, realizado la entronización del Sagrado Corazón y realizado trabajos en velatorios y funerales. Otros informes incluyeron visitas a cárceles, visitas a hogares y hospitales, enseñanza del catecismo a alumnos de primaria, preparación de niños para los sacramentos y la visita con la imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima. Un praesidium universitario lleva la imagen de Nuestra Señora de un departamento a otro y reza oraciones a la llegada y a la salida.

#### Senatus de Cebú

Informaron dos (2) Regia, ocho (8) Comitia, trece (13) Curiae y cuatro (4) praesidia. La Regia de Maasin tiene cinco mil ciento noventa (5190) socios activos y siete mil seiscientos sesenta y siete (7667) auxiliares, más mil ochocientos setenta (1870) socios juveniles. La Regia de Palo tiene siete (7) praesidia, siete (7) Curiae y siete (7) Comitia. Cuatro (4) Comitia tienen veintiún (21) praesidia de adultos y diez (10) juveniles. Un Comitium tiene ochenta y cuatro (84) socios en prueba, y otro tiene veintisiete (27) socios en prueba. De los trabajos que informaron, en todos los consejos, incluyen la validación matrimonial donde catorce (14) parejas que cohabitaban, recibieron el sacramento del matrimonio y seis (6) parejas se hicieron legionarios. El Comitium también realiza apostolado carcelario, que incluye enseñar a los reclusos a rezar el Rosario. Un no católico se convirtió y recibió los sacramentos del Bautismo y el Matrimonio. También se realizan contactos callejeros, la librería ambulante y la Exploratio Dominicalis.

## Senatus del Norte de Filipinas

La reunión de abril tuvo ciento cincuenta (150) asistentes. Informaron veintisiete (27) Curiae de adultos y veinte (20) Curiae juveniles. Las reuniones de Patricios se llevan a cabo mensualmente en sesenta (60) lugares para adultos y en tres (3) lugares para juveniles. De los trabajos que informaron desde el último informe, incluyen visitas a hogares, visitas con la imagen Peregrina de Nuestra Señora de Fátima a ochocientas cincuenta (850) familias y trajeron a muchas personas para recibir los sacramentos.

Hubo tres (3) validaciones de matrimonio. Una persona que se convirtió ahora es un legionario activo. Los contactos callejeros se llevan a cabo en dos (2) mercados, donde se contactó a ciento una (101) personas y se distribuyeron setenta y un (71) rosarios. El apostolado en vacaciones, se realizó por ciento ocho (108) legionarios. Muchos volvieron a la confesión y se organizaron Confirmaciones y Bautismos. Dos (2) adventistas y un (1) baptista se convirtieron. Se realizó una exposición sobre la vida de Frank Duff y una Curia organiza la celebración de la Santa Misa que se ofrece el día 7 de cada mes para el avance de la causa de beatificación del ahora Siervo de Dios Frank Duff. Se realizó una visita de cortesía al nuevo Obispo de Cubao. La Regia de Port Moresby en Papúa Nueva Guinea, adjunta a Manila, informó de quince (15) praesidia de adultos, cinco (5) praesidia juveniles, quince (15) Curiae y un Comitium. Se llevó a cabo una extensión en la Diócesis de Alotau durante un mes. Una visita a las Islas Trobriand dio como resultado en el reavivamiento de diez (10) praesidia de adultos y cuatro (4) juveniles. La Regia de Rabaul tiene presencia de la Legión de María en setenta y nueve (79) de ciento diecinueve (119) parroquias. Hay nueve mil quinientos (9.500) legionarios adultos, cinco mil (5.000) legionarios juveniles y seis mil novecientos (6.900) auxiliares. Entre los trabajos que informaron se incluyen visitas a católicos no practicantes, no católicos y socios auxiliares.

#### Senatus de Mindanao

Algunos trabajos de los que informaron desde la Curia de Iponan, con cinco (5) praesidia de adultos y dos (2) praesidia juveniles, incluyen la enseñanza del catecismo en la escuela, donde ciento noventa y nueve (199) alumnos aprendieron a hacer la señal de la cruz y a rezar el rosario. Prepararon a ciento cincuenta (150) niños para recibir el Sacramento de la Reconciliación y la Primera Comunión. También se establecieron dos (2) nuevos praesidia en una Curia del Senatus.

## Senatus de Visayas Occidentales

Durante este período informaron una Regia, trece (13) Comitia y nueve (9) Curiae. La Regia administra nueve (9) praesidia directamente afiliados, seis (6) praesidia de adultos, una Curia juvenil y seis (6) Comitia. Su apostolado incluye catequesis, facilitación sacramental, visitas a cárceles, extensión a hogares y hospitales, y contactos callejeros. Se han establecido varios

praesidia nuevos, incluso en el seminario. Los informes de Comitia abarcan cuarenta (40) Curiae. Se llevan a cabo Exploratio Dominicalis, así como visitas a hogares y el animar y ayudar a aquellos en uniones irregulares, para realizar bodas en la iglesia. Las Curiae informaron sobre apostolado en cárceles, extensión sacramental, visitas familiares del Rosario y contactos callejeros. También se promueve y lleva a cabo la entronización de hogares al Sagrado Corazón de Jesús. Los juveniles participan activamente en el apostolado en la parroquia.

# Recomendaciones del Concilium para los legionarios de todo el mundo para el Año Jubilar 2025

- 1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la Consagración de 33 días a Jesús por María, propuesta por San Luis María de Montfort, durante el Año Jubilar de 2025. Es necesario informar a los auxiliares y socios activos. El Concilium acaba de publicar una nueva versión de la Preparación de 33 días para la Consagración a Jesús por María. Algunos consejos podrían desear realizarla junto con sus legionarios durante el período de preparación de los 33 días.
- 2. Se recomienda a todos los Consejos que realicen algunos contactos callejeros cada mes durante el Año Jubilar para centrarse en la actividad apostólica y el contacto personal y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.
- 3. En Dublín y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del Jubileo se centrará en la difusión para el Año Jubilar. Otros Consejos podrían considerar esta recomendación para abordar la necesidad de difusión durante el Año Jubilar y la necesidad de más socios activos tras los confinamientos por el covid-19 en todo el mundo.
- 4. A todos se les pide que asuman las recomendaciones del Año Jubilar.

\_\_\_\_\_

## Sábado 16 de agosto y domingo 17 de agosto Cuarenta (40) Horas de Adoración Eucarística en el Oratorio Regina Coeli,

## Hostal Regina Coeli, North Brunswick Street, Dublín 7

Cuarenta (40) horas de Adoración Eucarística, comenzando con la Santa Misa el sábado 16 de agosto a las 10 horas. También habrá Santa Misa el domingo a las 10 horas. La Adoración Eucarística continuará durante toda la noche del sábado y concluirá a las 22 horas del domingo 17 de agosto. Por favor, inscribiros en vuestro compromiso de la Adoración Eucarística.

Peregrinación anual de la Legión de María al Santuario Eucarístico y Mariano Internacional de Knock,

Domingo 28 de septiembre

\_\_\_\_\_

## El canal de gracia de María

Rezo de las oraciones de la Legión y del Rosario todas las noches

a las 20 h GMT

Zoom ID 811 4083 3503

Código de acceso 876433

Todos sois bienvenidos

\_\_\_\_\_

## **Escritos de Frank Duff**

Leed y promoved algunos de los escritos del ahora siervo de Dios Frank Duff, fundador de la Legión de María, visitando <u>www.frankduffessays.com</u>